



Stadt Wuppertal - GB 0 - 42269 Wuppertal

12.04.2023

Sehr geehrter Herr Twardowski,

seit 2020 verleiht die Stadt Wuppertal einen lokalen „Heimat-Preis“. Das Land Nordrhein-Westfalen stellt kreisfreien Städten dafür ein Budget in Höhe von 15.000 Euro zur Verfügung.

Der „Heimat-Preis“ hat das Ziel das vielfältige ehrenamtliche Engagement sichtbar zu machen und es zu würdigen. Die Bedeutung des Engagements der laut Ehrenamtlas NRW ca. 145.000 Engagierten in Wuppertal kann gar nicht hoch genug bemessen werden. Die so aktive und engagierte Zivilgesellschaft Wuppertals ist Bestandteil der DNA dieser Stadt, sie macht sie aus!

Daher freue ich mich Ihnen mitteilen zu können, dass der Wuppertaler Heimat-Preis auch im Jahr 2023 wieder verliehen wird.

Über die Vergabe des „Heimat-Preises“ wird eine Jury entscheiden, die die Themenvielfalt im Bereich Engagement abbildet. Gemäß Beschluss des Rates der Stadt soll auch Ihre Institution/Einrichtung in der Jury vertreten sein. Ich wäre Ihnen daher dankbar, wenn Sie meiner Mitarbeiterin Frau Nass ([julia.nass@stadt.wuppertal.de](mailto:julia.nass@stadt.wuppertal.de) oder 0202 563 6187) möglichst bis zum 07.05.2023 mitteilen könnten, wen Sie in die Jury entsenden. Freuen würde ich mich über eine möglichst diverse Besetzung der Jury. Wuppertal lebt von seiner Vielfalt – die Abbildung dessen im Gremium wäre daher mein Wunsch.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Schneidewind